



LETTRE D'ENGAGEMENT

Paris, le 31 janvier 2018

Monsieur le Secrétaire Général,

Labrador a adhéré au Pacte Mondial des Nations Unies en 2016.

Cet engagement a été l'opportunité pour nous de formaliser notre démarche de manière plus visible. Au cours de l'année 2017 Nous avons hiérarchisé nos enjeux RSE les plus matériels avec la contribution de nos parties prenantes. Nous avons également publié notre charte éthique et notre charte achats responsables, et renouvelé notre audit RSE indépendant (Ecovadis). Ces progrès sont dans la lignée d'une démarche éthique et RSE qui nous tient à cœur depuis toujours, et que nous construisons depuis de nombreuses années.

A travers cette première Communication sur le Progrès, nous nous engageons à soutenir et promouvoir les 10 Principes relatifs aux droits de l'Homme, aux normes de travail, à l'environnement et à la lutte contre la corruption.

Bien sincèrement,

Laurent Rouyrès
Président de Labrador,
Au nom des équipes Labrador